



## Embung Tampin 2 Harus Selesai 2019

**YOGYA, TRIBUN** - Pengerjaan embung di sisi selatan Kota Yogyakarta atau tepatnya di area yang akan dijadikan Taman Pintar (Tampin) 2, akan segera dimulai. Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta, Aki Lukman, menjelaskan bahwa kontrak akan dimulai pada 19 Juli 2019.

"Jadi yang membangun embungnya adalah BBWSO (Balai Besar Wilayah Serayu Opak), sementara kami yang terkait pagar pembatasnya pakai pagar BRC (British Reinforced Concrete)," beber Aki, Kamis (18/7).

Ia menjelaskan, pembangunan pagar pembatas dimaksudkan untuk mengosongkan area dari warga yang hendak masuk selama pengerjaan masih berlangsung. Pagar ini nonpermanen yang hanya akan dipasang saat pengerjaan proyek. Selanjutnya Aki mengatakan un-

tuk pagar permanen nantinya akan dipasang oleh pihak Taman Pintar. "Pagar pembatas ini tidak hanya di sekitar embung, tapi juga sekeliling luasan lahan yang akan dibangun Taman Pintar 2," urainya.

Ia membeberkan berdasarkan target pembangunan embung, maka proyek tersebut harus selesai dalam waktu 163 hari, atau dengan kata lain pada tahun 2019 embung sisi selatan tersebut harus sudah rampung.

Sebelumnya, Pemerintah Kota Yogyakarta akan memulai pembangunan Science Park atau Taman Pintar 2 yang berada di kawasan selatan Kota Yogyakarta, tepatnya di Tegalturi, Giwangan, Umbulharjo pada 2019 ini.

Kepala Bidang Taman Pintar, Afia Rosdiana menjelaskan, proses pembangunan akan dimulai dengan mengerjakan embung yang ada di dalam area Taman Pintar 2 terlebih dahulu. Afi menyebut, sesuai dengan

masterplan, untuk luasan embung adalah 1,1 hektare dan luas keliling dari Taman Pintar 2 adalah 3,19 hektare.

"Selain embung, nanti di dalam Taman Pintar 2 terdapat 4 gedung utama. Gedung tersebut meliputi science center, aquatic science center, cultural center, serta hall," imbuhnya.

Layaknya di Taman Pintar 1, fungsi hall dan science center akan sama. Namun terdapat titik berbeda dan menjadi ciri khas dari Taman Pintar 2 yakni aquatic center. "Di sana pengunjung akan mendapatkan pengetahuan seputar dunia air. Mulai dari yang ada di air laut, hingga air tawar, semua ada di sana," bebarnya.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta, Suyana, mengatakan bahwa keberadaan embung di sisi selatan Kota Yogyakarta, yang dalam hal ini merupakan bagian dari Taman Pintar 2, menjadi keuntungan tersendiri. **(kur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005